

Presseinformation

„Fantasy Ranch“ lässt Kindheitsträume wahr werden

Spielefaible veröffentlicht neues Brettspiel rund um´s Thema Pferdesport und trifft damit den Nerv aller Pferdefreunde



Kaaks/Itzehoe | Frühling 2022 – Der Verlag Spielefaible veröffentlicht im Frühjahr das neue Brettspiel „Fantasy Ranch“. Es stammt von zwei Geschwistern aus den USA. Khesia und Ana Swanlund sind nicht nur begeistert vom Pferdesport sondern lieben auch Brettspiele. Da lag es für die beiden nahe beide Passionen in Fantasy Ranch auszuleben und damit besonders Pferde verrückte Menschen an´s Brettspiel heranzuführen. Die Liebe zum Detail zeigt sich an den Fotos auf den Pferdekarten, welche von den beiden selbst fotografiert wurden. Das steckt an und so lassen sich Pferdefreunde nicht zweimal bitten, wenn es heißt: Fantasy Ranch – Lebe deinen Traum! 2- 4 Personen ab 8 Jahren – inkl. Bonus Spiel der Reitausflug auf der Rückseite des Spielplans für Kinder ab 5 Jahren.

Spannendes Szenario mit tollem Thema

Henning Voss, Inhaber von Spielefaible, stellt die Qualität von „Fantasy Ranch“ heraus. Er beschreibt: „Das Thema und die Umsetzung zählen. Besonders gelungen finde ich die Atmosphäre mit den echten Fotografien auf den Spielkarten und den kleinen Holzpferden aus dem ich meine Herde zusammenstelle. Fast wirkt es so, als wenn die Spieler wirklich in verantwortungsvoller Position den Reitstall betreiben. Die Autorinnen haben es dabei

geschafft, die typischen Aufgaben und alles was einen Reiterhof auszeichnet in bekannte Mechanismen zu packen. Diese Kombination ergibt ein durchaus anspruchsvolles aber dennoch als Familienspiel konzipiertes Erlebnis. Neben etwas Glück greifen die Mechanismen gut ineinandergreifen, lassen aber zugleich Raum für eigene Strategien lässt. Zugleich sind die Grundregeln nicht besonders kompliziert und nehmen auch den unerfahrenen Spieler sehr gut hinein.



Greenhorn, Wrangler oder Boss-Level

3 Schwierigkeitsstufen zeichnen das Spiel aus. Man sieht wieviel Mühe sich die beiden Autorinnen gemacht haben, damit jeder bei Fantasy Ranch Spielspaß hat auch wenn ihm oder ihr Spielen nicht so liegt.

Im Greenhorn geht es um einen schnellen und lustigen Wettkampf, bei dem es darum geht, wer am Ende die meisten Pferde hat.

Im Wrangler-Level kommen zusätzliche Bonuskarten und Trophäen zum Einsatz, was für noch mehr Spannung sorgt.

Im Boss-Level kommen Ranchmitarbeiter und die Ranch-Community hinzu. Des Level bietet das ultimative Fantasy-Ranch-Spielerlebnis

So funktioniert „Fantasy Ranch“

Eine Partie läuft über fünf Runden in denen aus 3 limitierten Aktionen frei gewählt werden kann, kombiniert werden diese mit den freien Aktionen. Am Ende der Runde folgen jeweils zwei Turnier-Wertung die auch noch einmal für Spannung sorgen.

Die 3 limitierten Aktionen

1. Du kannst Pferde aus dem Verkaufsstall kaufen – es liegen immer 8 Pferde aus.
2. Du kannst auf den Ranches Gebiete kaufen. Von der Weide über das Paddock oder den Auslauf. Je nach Art des Gebiets kannst Du dort Deine Pferde einstellen.
3. Durch das bewirtschaften Deiner Ranch bekommst Du wieder Waren und Futter in Deinen Stall.



Die freie Aktionen

Diese kannst Du während Deines Zuges jederzeit ausführen. Dazu gehört das Ausspielen von Bonuskarten, das Verschieben von Pferden auf dem Ranch-Spielplan, das Verkaufen von Pferden oder das Tauschen von Ausrüstung und Futter. In der zweiten Phase führen alle reihum Aktionen aus, bis alle Spieler passen. Aktionen kosten Münzen oder Aktionssteine. Da jeder nur einen eigenen Aktionsstein hat, sind alle bestrebt, weitere neutrale Aktionssteine zu gewinnen.

Die Turnierphase

Wenn alle Spieler ihre Spielzüge abgeschlossen haben, beginnt das Turnier. Um daran teilnehmen zu können, benötigt man Pferde mit den entsprechenden Turnier-Fähigkeiten. Je nach Stärke können die Spieler dann einen bis drei Würfel einsetzen. Jetzt wird es spannend, denn derjenige mit der höchsten Augenzahl gewinnt das Turnier.

Höhepunkt der Turnierphase sind die Finalwettkämpfe an denen ausschließlich die Weltklasse Pferde teilnehmen dürfen.

Schlusswertung

Nach der letzten Runde folgt die Schlusswertung. Je nach Spiel-Level wird unterschiedliche gewertet. Im Boss-Level werden alle Trophäen gezählt. Man bekommt diese z.B. wenn man Ranch-Gebiete mit seiner Herde kontrolliert, in seiner Herde Sets von

sogenannten „Freunden“ hat oder wenn man Weltklassepferde sein eigen nennt.

Zusammenfassung und Philosophie

Jeder Spieler der Fantasy Ranch nur als ein weiteres Spiel betrachtet, wird enttäuscht sein. Der Erfolg dieses Spiels besteht darin, dass es neue Spieler für das Hobby gewinnen will, und zwar auf die Spiel-Erfahrung abgestimmt mit verschiedenen Schwierigkeits-Graden.

Beim Spielen des Spiels geht es nicht darum, einen strategischen Sieg zu erringen, sondern ein thematisches Eintauchen in das Leben auf einem Reiterhof. Das Spielmaterial unterstützt dieses Erlebnis weil beispielsweise alle 57 Pferdekarten echt sind und auch alle Fotos nicht gestellt sind. Jeder hat eine gute Chance zu gewinnen auch wenn sie oder er das Spiel zum ersten Mal spielen.

Neue Spieler meiden häufig unser Hobby, weil sie sich von erfahrenen Spielern eingeschüchtert fühlen. Viele dieser Leute mögen auch die Themen nicht, die das Brettspiel dominieren (Fantasy, Krieg, Weltraum, Mythologie, Drachen, Wirtschaft). Infolgedessen verpassen so viele das einzigartige Erlebnis in ein Spiel einzutauchen was ihrer Erlebniswelt entspricht und allein dadurch schon viel Spass macht. Fantasy Ranch bietet erfahrenen Spielern die Möglichkeit der großen Schar an Pferdebegeisterten ein tolles Geschenk zu machen oder mit ihnen gemeinsam die Freude an diesem Hobby zu teilen.

Fotos stehen auf der Webseite zum Download bereit:

<https://spielefaible.de/kontakt/>

Nutzungsrecht: honorarfrei im Rahmen der Berichterstattung



Hinweis: Für Medien stehen jeweils zur Veröffentlichung begrenzte Kontingente von Rezensionsexemplaren zur Verfügung. Sprechen Sie uns an.



Pressekontakt

Spielefaible

Henning Voss

Alte Schmiede 3

25582 Kaaks

Tel. 04893 4287255

Fax: 04893 4287256

E-Mail: henning@spielefaible.de

Web: <https://spielefaible.de>

Über Spielefaible

Der Verlag Spielefaible bietet anspruchsvolle Gesellschaftsspiele auf Kennerniveau und spannende Familienspiele. Ein leichter Zugang und schönes Material sowie ungewöhnliche Themen sollen Interesse wecken und die Spielefans überzeugen. Verlagsinhaber Henning Voss möchte mutig gute Konzepte umsetzen und Menschen für das Brettspiel begeistern. Zu den aktuellen Veröffentlichungen des Verlages zählt in diesem Jahr die 2nd Edition von Kohle & Kolonie, Schichtwechsel, Über die Entstehung der Arten, Space Explorers